



UNIVERSIDAD DEL
SURESTE.
DESARROLLO
HUMANO.

ENSAYO

URIEL GUSTAVO BAYONA CRUZ

INTRODUCCION

En este ensayo abarcaremos dos unidades las cuales son la 1 y la 2, abarcan diversos temas interesantes, tratare de hablar acerca de los mas resaltantes y llamativos para así aprovechar la información que nos brinda la antología.

Habla sobre dos temas principales los cuales se van desarrollando y extendiendo sobre mas subtemas en los cuales trata de explicar o dar a conocer un poco mas.

DESARROLLO

Comenzamos con la unidad uno hablando sobre el tema del desarrollo humano en México, este habla que hubo un momento de concepción en la cual los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida. El desarrollo humano dentro de su campo se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas. Los científicos del desarrollo examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez, así como las características que se mantienen bastante estables. Una parte resaltante dentro de este es el desarrollo del ciclo vital la cual comprende a lo largo del desarrollo de una persona. El desarrollo humano entro como diciplina científica esta entro para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención. El desarrollo humano desde sus inicios ha sido interdisciplinario esto quiere decir que de alguna manera se formó completamente basándose en la psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencias de la familia, educación, historia y medicina. Gracias a estas otras diciplinas lo que conocemos hoy en día como desarrollo humano y que ah funcionado para de una cierta manera medir el crecimiento de alguna persona. Para esto existe una forma de sacar el IDH, para estos se necesitan registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

Con esta parte iniciamos ahora con la unidad dos, este se enfoca sobre el manejo de sentimientos y de las emociones, para empezar, nos habla sobre las diferencias de las emociones y los sentimientos, nos habla que las emociones son un conjunto complejo de respuestas químicas y neuronales que forman un patrón distintivo. Estas respuestas son producidas por el cerebro cuando detecta un estímulo emocionalmente competente, es decir, cuando el objeto o acontecimiento, real o recordado mentalmente, desencadena una emoción y las respuestas automáticas correspondientes. En cambio, los sentimientos son la evaluación consciente que hacemos de la percepción de nuestro estado corporal durante una respuesta emocional. Los sentimientos son conscientes, objetos mentales como aquellos que desencadenaron la emoción. Son estados de ánimo cualitativamente impregnados por formas superiores de placer y de dolor, cuya especificación remite a contenidos y valores culturales. Los sentimientos se relacionan con necesidades culturales o sociales, es decir con necesidades que aparecen con el desarrollo histórico de la humanidad, mientras las emociones se relacionan con necesidades orgánicas. Mientras las emociones tienen un carácter circunstancial, los sentimientos son actitudes afectivas permanentes. Tienen algo en común, la cual es que estos son funciones cerebrales. Los sentimientos y las emociones tienen un papel importante en el desarrollo humano, ya que estos pueden influenciar de una buena manera a como puede perjudicar este mismo.

CONCLUSION

En conclusión puedo decir que todos estos puntos importantes se convierten en factores fundamentales para el desarrollo humano, tanto para determinar el IDH como para medirlo y así de manera global saber el desarrollo de un país, actualmente México ocupa el puesto número 77 de todos los países del mundo, podemos imaginar como están los países que están por debajo de ese puesto y como están los que están arriba de ese número, de alguna forma comparar y el ver por que uno esta como esta y lo que nos diferencia a cada país.

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa47b718e0d653a86c30c4baae0-LC-LEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf>